

SE SUPONE QUE ES E.T.A.

Asesinado el ex teniente de alcalde de Castillo Elejabeitia (Vizcaya)

ESTEBAN BELDERRAIN ERA CONSIDERADO DE EXTREMA DERECHA

Por David BARBERO

BILBAO, 17.

DON Esteban Beldarrain Madariaga, ex teniente de alcalde de la localidad vizcaína de Castillo Elejabeitia, resultó anoche muerto como consecuencia de las heridas que le produjeron al dispararle desde un coche cuando realizaba su trabajo en el control de peaje de El Gallo, en la autopista de Bilbao-Behobia.

Los hechos sucedieron poco antes de las once, al poco tiempo de haberse incorporado el señor Beldarrain a su trabajo, quien comenzó su turno habitual a las diez de la noche.

Esteban Beldarrain era conocido ya por su ideología de extrema derecha. Durante muchos años fue teniente de alcalde de esta localidad, y su nombre había aparecido ya numerosas veces en los medios informativos, destacando la que fue protagonista de los disparos contra una «ikurriña» colgada en una farola de la plaza de Castillo y otra también cuando fue autor de otros disparos de escopeta contra varios jóvenes de la localidad que cantaban en euskera. Asimismo, el señor Beldarrain había sido varias veces amenazado de muerte por la organización E.T.A.

Los hechos de este atentado fueron presenciados por un camionero que se acercaba poco después a las inmediaciones del control. Este camionero ~~asistió al herido~~ y llamó inmediatamente para que le recogiera una ambulancia, que le llevó al Hospital Civil de Bilbao, cuando ya era cadáver. El cuerpo del señor Beldarrain presentaba seis impactos de bala, dos en la cadera, uno en el abdomen, dos en las piernas y otro en el brazo. Por las municiones encontradas se puede deducir que los autores del atentado son miembros de la organización E.T.A., ya que los casquillos pertenecen a la marca «Parabellum», habitualmente utilizados por E.T.A.

Aunque no se han podido conocer con exactitud el desarrollo de los hechos, ya que en el momento de suceder estaba solamente el señor Beldarrain en el puesto de control, parece que los autores del atentado llegaron en un taxi de Basauri y procedentes de Bilbao. Al llegar al control, sin parar el coche, dispararon varias ráfagas de metralleta contra los cristales de la cabina que ocupaba el asesinado, dándose inmediatamente a la fuga, en dirección hacia el puerto de Barázar.

Don José Antonio Orbiedes, el camionero que primero vio al asesinado, dijo que al llegar él al puesto de control vio cómo se desplomaba el señor Beldarrain, y «posteriormente vi cómo por la parte baja del pantalón sangraba, pero no con abundancia».

Asimismo anoche y posteriormente a que se difundiera la noticia de este atentado, tuvieron lugar diversas llamadas de la organización ultraderechista Triple A, en las que se aseguraba que este grupo tomaría de modo inmediato venganza por el asesinato del ex teniente de alcalde de Castillo Elejabeitia, que, al parecer, estaba cercano ideológicamente a este grupo.

Una de las amenazas de esta organización ultraderechista afirmó textualmente a un



Efe

Esteban Beldarrain, ametrallado y muerto por E.T.A.

locutor de Radio Popular de Bilbao, que recogió la llamada: «Pronto vais a ir todos a hacer compañía a José Antonio de Aguirre.» José Antonio de Aguirre es el primer presidente del gobierno vasco, muerto ya hace muchos años.